



## 14ème législature

<b>Question N° :</b> <b>104119</b>	De <b>M. Yves Jégo</b> ( Union des démocrates et indépendants - Seine-et-Marne )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Solidarités et santé		<b>Ministère attributaire</b> > Solidarités et santé
<b>Rubrique</b> > femmes	<b>Tête d'analyse</b> > contraception	<b>Analyse</b> > implant. contrôles.
Question publiée au JO le : <b>13/06/2017</b> Question retirée le : <b>20/06/2017</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

M. Yves Jégo attire l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la santé sur les possibles conséquences néfastes liées à l'utilisation des implants contraceptifs Essure. En effet, de nombreuses patientes dénoncent des effets indésirables, tels que des douleurs pelviennes, musculaires, des réactions allergiques ou encore des fatigues chroniques qui pourraient amener à devoir subir des salpingectomies ou des hystérectomies dans les pires des cas. Il lui demande donc de bien vouloir présenter la position du Gouvernement sur ce risque potentiellement grave.